

15 juillet 2014



Netanyahu venge son frère en massacrant des civils palestiniens : portrait d'un sioniste sanguinaire

**M. Aït Amara**

Les criminels de guerre Benjamin Netanyahu et Ariel Sharon. D. R.

Pour comprendre l'acharnement d'Israël contre les populations de Ghaza, il faudrait s'intéresser de près au portrait de Benyamin Netanyahu. Car, au-delà du conflit israélo-palestinien, c'est à une vengeance personnelle que l'actuel Premier ministre de l'Etat hébreu s'adonne sans honte ni vergogne. Les différentes références qui traitent de la biographie de Benyamin Netanyahu le décrivent comme un extrémiste né. L'actuel Premier ministre israélien est issu

d'une famille « nationaliste révisionniste », un mouvement sioniste qui, au milieu des années 1920, représentait une droite nationaliste hostile à la gauche et au centre droit sionistes. Bercé dans cette ambiance ultranationaliste, ce petit-fils de rabbin, originaire de Lituanie, s'installe aux Etats-Unis avec ses parents dans les années 1960, où il s'inscrit au MIT, le fameux Massachusetts Institute of Technology. Une fois ses études achevées, il retourne en Israël pour y effectuer son service militaire, en « patriote » convaincu. Sa carrière professionnelle commence au sein d'un cabinet conseil en stratégie, le Boston Consulting Group (BCG). Sa formation et son expérience acquise aux Etats-Unis, au sein de ce groupe spécialisé dans des domaines aussi divers que l'industrie, le secteur public, les institutions financières et l'énergie – entre autres –, il rejoint RIM Industries, dont on ne sait pas si elle a une relation avec le fabricant [actuel] canadien éponyme des téléphones portables BlackBerry (Research in Motion), à Jérusalem (El-Qods occupée). C'est à cette période, c'est-à-dire vers la fin des années 1970, que Benyamin Netanyahu connaîtra un épisode qui exacerbera son nationalisme prononcé. En effet, Benyamin Netanyahu perdra son frère Yonathan, colonel dans l'armée israélienne, au cours d'une opération commando menée en 1976, en Ouganda, pour la libération de près de 260 passagers et membres d'équipage d'un vol d'Air France détourné par des militants des organisations palestinienne FPLP et allemande Revolutionäre Zellen, alors qu'il se rendait en France après avoir décollé de l'aéroport de Tel-Aviv. Depuis, Benyamin Netanyahu, rivalisant d'animosité et de haine envers les Palestiniens avec son prédécesseur Ariel Sharon, s'est lancé dans une course au massacre des populations palestiniennes qui ne se terminera que lorsqu'elle aura atteint ou dépassé par sa sauvagerie et sa cruauté le carnage de Sabra et Chatila en 1982. Et si Netanyahu poursuit sa politique d'extermination à Ghaza sans se soucier le moins du monde de la réaction de la communauté internationale, c'est, en partie, parce qu'il ne connaît que trop bien les arcanes des Nations unies où il assumera la fonction d'ambassadeur d'Israël en 1984 où il donnera libre cours à ses positions pro-sionistes et hostiles au plan de paix au Proche-Orient. Pour lui, Israël « doit conserver le contrôle permanent de la Cisjordanie ainsi que ses colonies en territoires occupés ». Une position radicale qu'il appuiera par des assauts militaires répétés depuis son accession au pouvoir, après avoir fait échouer tous les accords conclus auparavant avec l'Autorité palestinienne. Le criminel Benyamin Netanyahu en est à son énième massacre à Ghaza et rien, malheureusement, ne semble pouvoir l'arrêter.

M. Aït Amara

SOURCE : >>> <http://algeriepatriotique.com/article/netanyahu-venge-son-frere-en-mas...>

URL de cet article 26239

<http://www.legrandsoir.info/netanyahu-venge-son-frere-en-massacrant-des-civils-palestiniens-portrait-d-un-sioniste-sanguinaire.html>

Tweeter

J'aime Partager 84

Print PDF



Articles associés

Israël

16/07 Les souffrances de Gaza, les crimes d'Israël et notre responsabilité.

16/07 Plaidoyer sémantique pour Israël

16/07 Israël aurait fait preuve de retenue dans Gaza avant d'attaquer ? Vous voulez rire ! (...)

15/07 Israël utiliserait le DIME, une arme particulièrement effroyable

suite..

Sionisme/Antisionisme

03/04 La guerre d'Israël contre les universités aux États-Unis (Truthdig)

27/03 « Touche pas à leurs potes ! »

11/03 Un échec cinglant de l'Aipac

18/02 Que voyez-vous sur ce dessin ?

suite..

AGENDA

mercredi 16 juillet 2014**TOULOUSE** - Manifestation : Contre les crimes sionistes, soutenons le peuple palestinien ! - Coup Pour Coup 31**mercredi 16 juillet 2014****LYON** - Rassemblement pour la Palestine - Collectif 69 Palestine

Même Thème

Le Printemps des Sayanim

**Jacob COHEN**

Interview de l'auteur.

Pourquoi ce titre ?

J'ai voulu que le terme « sayanim » apparaisse d'emblée et interpelle le lecteur. On se pose la question, et la définition se trouve juste

dans les premières lignes de la 4e. La problématique est installée, sans faux-fuyants, et sans réserve. Idéalement, j'aimerais que ce terme entre dans le vocabulaire courant, dans les analyses, et dans les commentaires.

Voulez-vous nous la rappeler ?

Les sayanim - informateurs en hébreu - sont des juifs de la diaspora (...)

Agrandir | voir bibliographie

C'est un paradoxe que la nation qui a tant fait pour intégrer les droits de l'homme dans ses documents fondateurs se soit toujours opposé à la mise en place d'un cadre international pour protéger ces mêmes principes et valeurs.

Amnesty International - "United States of America - Rights for All" Oct. 1998